



POSICIONAMIENTO DEL COMITÉ EJECUTIVO DE LA SECCIÓN XXII DEL CNTE-SNTE

**A LOS GOBIERNOS ESTATAL Y FEDERAL
A LAS ORGANIZACIONES SOCIALES
A LOS PADRES DE FAMILIA
AL PUEBLO EN GENERAL**

En mayo de 1980, cansados de trabajar en condiciones de miseria, de violación constante a nuestros más elementales derechos humanos y laborales, de ser usados como carne de cañón por las mafias en el poder sindical y gubernamental, los trabajadores de la educación nos volcamos a las calles para exigir la democratización de nuestro sindicato para ponerlo verdaderamente al servicio de la educación del pueblo de México.

No fue fácil, después de vivir largos periodos de lucha en la que padecimos la represión bajo distintas formas; en los primeros meses de 1982, por fin logramos el reconocimiento oficial de nuestros representantes sindicales, lucha que se prolongó hasta 1989 en medio de un sin número de acechanzas del gobierno y del charrismo sindical del SNTE.

Desde ese entonces, el Estado, contando con la complicidad desde dentro del movimiento, ideó diversos planes para tratar de destruir a nuestro movimiento democrático magisterial. Una y mil estrategias pusieron en marcha y todas se estrellaron contra la decisión firme de los miles de integrantes de la sección 22 para defender primeramente su independencia política, seguidamente sus conquistas sociales. Es de mencionar que la defensa del carácter público de la educación no se limitó simplemente a evitar su privatización, sino que en diversos periodos construimos alternativas pedagógicas para que desde los postulados del movimiento eleváramos la calidad educativa, sin perder de vista que el proceso de cualificación tendría necesariamente que caminar aparejado del mejoramiento en las condiciones de vida de nuestros alumnos y por supuesto del contexto social que los rodea.

Siempre y con los elementos suficientes, hemos demostrado que la educación jamás alcanzará niveles superiores, mientras las condiciones económicas, políticas, culturales y sociales del pueblo de México no cambien. La miseria y el hambre que campean por el territorio nacional provocadas por el voraz saqueo a que ha sido sometida la riqueza producida por los trabajadores del campo y la ciudad, seguirán siendo los factores por los cuales la educación en el país nunca alcance niveles satisfactorios. De esas condiciones, los maestros y maestras del país no somos los responsables.

La aplicación del modelo neoliberal profundizó aún más la miseria en el país, para salvarse, los ricos y su gobierno aplican un modelo de administración de la crisis que les genera pingües ganancias, mientras los trabajadores ven día a día desaparecer conquistas económicas, sociales, políticas y culturales que costaron largos periodos de lucha.

Hoy le ha tocado su turno a la educación pública en el país, primeramente, han legislado para despojarlo de su carácter laico, gratuito y obligatorio, hoy los mercaderes de la política y de la oligarquía encabezados por Peña Nieto, obedeciendo los dictados de los monopolios, la han puesto a la venta y para lograr convertirla en una industria que les genere ganancias estratosféricas, la han emprendido contra sus principales defensores, los trabajadores de la educación.

Han desatado una campaña terrorista de Estado, una campaña de odio, han volcado a la opinión pública en nuestra contra, colocándonos como los principales responsables del desastre educativo, nuestros derechos humanos de



libre manifestación y expresión han sido criminalizados, toda una política de liquidación se ha puesto en marcha, sumados los monopolios, los sectores más conservadores y derechistas de las religiones, los medios de comunicación, las élites acomodadas de la intelectualidad burguesa, etc., han conformado el coro que ha permitido que en los últimos tres años suframos agresiones, asesinatos y encarcelamiento de muchos compañeros.

De todo han experimentado...todo les ha fallado!

Desde aquí le decimos al Estado que si creían tener una lectura precisa de lo que pasa al interior de nuestro movimiento, se han equivocado, si creían que el movimiento democrático magisterial oaxaqueño estaba derrotado y al borde de la extinción, han cometido la peor torpeza que se pueda ver en política.

El haber pospuesto una y otra vez la aplicación del examen punitivo, la baja inscripción de maestros y maestras, el ridículo número de evidencias subidas a su ineficiente plataforma, despidos injustificados, sus amenazas, sus descuentos, la cancelación de pagos, los miles de gendarmes estacionados en Oaxaca, demuestran el nivel de su desesperación, incluso el papel de lacayo jugado por el gobernador Gabino Cué, son síntomas de que el MDTEO a pesar de sus problemas, sigue siendo un rival difícil de vencer; la resistencia de miles de trabajadores de la educación dispuestos a defender su empleo, el futuro de sus familias demuestra la fortaleza de este movimiento.

Como movimiento democrático jamás creimos en el discurso de Gabino Cué respecto a su binomio alternancia-transición a la democracia, el pueblo de Oaxaca votó contra 80 años de dictadura priista y Gabino Cué salió favorecido, pero éste traicionó los anhelos del pueblo entregando su gobierno a los mismos asesinos de siempre. La persecución y encarcelamiento de dirigentes sociales, las desapariciones, los feminicidios, los asesinatos de luchadores populares y la permanente violación de los derechos humanos son el signo de su gobierno. ¿Cómo puede autoproclamarse demócrata un gobernador que tiembla frente a sus amos priístas?, ¿cómo puede autoproclamarse demócrata un gobernante que tiene a Oaxaca infestado de policías y en estado de sitio?. ¿Cómo puede autoproclamarse demócrata un sujeto que interviene militarmente a un sindicato y lo sojuzga con decretos fascistas?. Que lo sepan muy bien Peña Nieto y Gabino Cué: para poder ponernos de rodillas como pretenden, necesitan meter a la cárcel a los 80 mil trabajadores de la educación. Nos han declarado la guerra y nosotros vamos a resistir como nos ha enseñado a resistir nuestro pueblo a lo largo de la historia y como hemos aprendido a resistir durante estos 35 años. Deben saber Peña Nieto y Gabino Cué que no van a encontrar aquí a un gremio dócil y que vamos a enfrentarlos y a resistir, desarrollando tareas políticas de reorganización, de fortalecimiento interno, de reflexión en torno a los horizontes que habremos de transitar en los meses que vienen como por ejemplo el no permitir el regreso del PRI u otro gobierno semejante al de Gabino Cué al poder en Oaxaca y en este contexto, más les vale que retomen el camino del diálogo y de la negociación política por el bien de México, de Oaxaca y de la educación pública.

Ante tales circunstancias, el movimiento democrático de los trabajadores de la educación de Oaxaca declara hoy, el mismo día en que el Gachupín de Antequera, Gabino Cué Monteagudo rinde su quinto informe de gobierno lo siguiente:

1. ¡Que, en Oaxaca, el intento de los monopolios, el gobierno federal y estatal por privatizar la educación, no pasará!



2. Que, a pesar de su campaña de terrorismo de Estado y de odio hacia los trabajadores de la educación, en Oaxaca la evaluación punitiva. ¡No pasará!
3. Que el movimiento democrático magisterial oaxaqueño se encuentra más unido que nunca y que ante los ojos del pueblo de México, de los maestros y maestras del país y en particular de Oaxaca, la unidad política interna se ha reconfigurado, lo que nos permitirá en los días que vienen comenzar los preparativos urgentes para generar en un solo torrente nacional, una poderosa ofensiva que nos permitirá derrotar la intención de los monopolios y su Estado de privatizar la educación.
4. Que estos preparativos de ofensiva general, contemplan entre otras cosas, someter a juicio político legal al Gachupín de Antequera, al lacayo del PRI Gabino Cué Monteagudo.
5. Que esta ofensiva a desatar va a contar y cuenta con el más amplio respaldo del movimiento social estatal pues junto a los pueblos, comunidades, organizaciones sociales, desarrollamos un frente común para construir un programa de lucha que no solo contemple nuestras demandas, sino que abandere las exigencias históricas del pueblo oaxaqueño.

En ese sentido, seguimos firmes en nuestra exigencia de instalar de inmediato una mesa de diálogo en donde se den respuestas a todos los planteamientos que hemos venido enarbolando y se restituya a los trabajadores de la educación los derechos militarmente conculcados, la libertad de nuestros presos políticos y el respeto absoluto a la educación pública laica, gratuita, científica y de calidad como lo manda la Constitución de 1917 instituida con el pueblo en armas y las leyes educativas universales contemporáneas.

A nuestros compañeros y compañeras de base, les decimos, el Comité Ejecutivo Seccional se encuentra en pleno proceso de redireccionar la lucha, les pedimos que no pierdan la confianza, a lo largo de 35 años de existencia, una y otra vez con la unidad, con la fortaleza, con la más amplia organización hemos salido victoriosos. Es cierto, se cierne sobre nosotros la amenaza de la represión, la cárcel, el cese, pero la historia y el pueblo de Oaxaca están de nuestro lado. Es un momento difícil, sabremos vencerlos.

Al movimiento social del país y de Oaxaca, les llamamos para que, sumando todos nuestros esfuerzos, avancemos en una sola dirección en pos de justicia, democracia, mejores condiciones de vida para el pueblo trabajador; hoy nuestras diferencias son mínimas ante la embestida de los monopolios, en el cercano horizonte se vislumbran fuertes combates para evitar el despojo de nuestras tierras, nuestras aguas, nuestra riqueza cultural y social. ***¡SOLO UN PROGRAMA DE LUCHA POPULAR Y LA UNIDAD DE TODAS LAS FUERZAS, NOS PERMITIRÁ DERROTARLOS!***

¡Muera la reforma educativa antipopular neoliberal!
¡Libertad a los presos políticos y presentación de los desaparecidos!
¡Viva la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación!
¡Viva la Sección XXII!

Dado en la ciudad de Oaxaca, a los 15 días del mes de noviembre del 2015.

FRATERNALMENTE
“POR LA EDUCACIÓN AL SERVICIO DEL PUEBLO”
“UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS”

COMITÉ EJECUTIVO DE LA SECCIÓN 22 DEL SNTE-CNTE